

CLUBES

Amaia Gorostiza seguirá como presidenta de la SD Eibar cinco años más

La empresaria, que relevó a Alex Aranzábal a mediados de 2016, se impuso con una amplia mayoría en las elecciones.

Palco23
2 jun 2017 - 09:01

[eibar consejo administracion elecciones](#)

La SD Eibar ha apostado por la continuidad. Los accionistas del club han votado por primera vez en unas elecciones al nuevo consejo de administración, una votación en la que se ha impuesto la actual presidenta, Amaia Gorostiza. La empresaria, que asumió los mandos en mayo de 2016 tras la salida de Alex Aranzábal, seguirá al frente durante cinco años más.

Gorostiza se ha impuesto con 17.979 acciones que votaron a su favor, por las 5.141 de Germán Albistegui. John Sager, que representaba al socio internacional, se quedó con 497 apoyos. En total, en los comicios han participado presencialmente 498 personas, que representaban a otros 2.955 accionistas que en conjunto poseen 50,2% del capital. Se trataba de la primera ocasión en la que no había una candidatura de consenso, y más de la mitad de los socios no quisieron perderse la oportunidad de votar.

La empresaria, nacida en Eibar y consejera del grupo IMQ, ha conseguido que los 13 miembros de su candidatura entren en el nuevo consejo de administración, e incluso algunos la han superado en votos. En el mismo estarán el exfutbolista Javier Gurrutxaga, Antón Martinena, Virginia Araquistain, Alex Martínez y Leire Barriuso, que es la hija del expresidente Jaime Barriuso, entre otros.

“Quiero dar un especial agradecimiento a los trabajadores del club para que todo saliera bien”, señaló Gorostiza ya de madrugada, una vez conocidos los resultados electorales. Con ella al mando, el club ha logrado consolidar un año más su plaza en la Liga Santander y ha definido un nuevo modelo de club, con el objetivo de construir una ciudad deportiva propia.